
En Valladolid: Nació heroinómana 

 

Una niña de madre drogadicta nació heroinómana en Valladolid hace sólo unos meses, según fuentes de la 

Unión Española de Defensa contra la Droga. Anoche ofreció televisión, en la serie “Baretta”, un telefilm que 

hablaba del asunto. Efectivamente, el consumo de heroína por parte de una mujer en estado de gestación pasa a 

través de la placenta al feto, y éste viene al mundo con la necesidad de ser inyectado de heroína para sobrevivir. 

El hecho indica que la cuestión está planteada a todos los niveles en nuestro país y que el peligro de una 

juventud drogada, e incluso de nacimientos de adictos a la heroína desde el vientre materno, no son simples 

fantasías de guionistas de televisión. 
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